

Propone presidente del gobierno español perfeccionar instrumentos de lucha antiterrorista.



Madrid, 25 ago (RHC) El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, afirmó en Madrid que propondrá mejorar los mecanismos nacionales y europeos de lucha contra el terrorismo, tras los recién atentados en Cataluña, que causaron 15 muertos.

En una rueda de prensa, Rajoy precisó que planteará nuevas medidas para combatir el extremismo yihadista a nivel interno y en el seno de la Unión Europea.

A su vez, manifestó que el próximo lunes viajará a París para asistir a una cumbre junto a sus homólogos de Francia, Alemania e Italia, en la cual la lucha contra el terrorismo será asunto central.

Rajoy precisó que uno de los objetivos de ese encuentro es poder analizar los actuales mecanismos de cooperación en el ámbito del bloque comunitario y abordar opciones para su impulso y mejora.

El jefe del Ejecutivo también recordó que España revisó el Código Penal en dos ocasiones para reforzar el combate contra el terrorismo y si es necesario lo volverá a hacer en el futuro.

Asimismo, pidió una participación multitudinaria en la manifestación de este sábado en la Ciudad de Barcelona para dar una imagen clara de unidad, de repulsa al terrorismo y de amor a esa urbe.

Mientras la Audiencia Nacional (AN) de España dejó en libertad condicional a uno de los cuatro detenidos por los atentados terroristas de la semana pasada en la región de Cataluña, en el noreste del país europeo.

El juez de la AN Fernando Andreu ordenó la confiscación del pasaporte de Salh El Karib, quien deberá presentarse en la corte una vez por semana mientras continúe la investigación de los ataques perpetrados contra Barcelona y Cambrils. En un auto, el magistrado estimó que no existen elementos indiciarios lo suficientemente sólidos como para dictar prisión preventiva contra El Karib, dueño de un cibercafé en Ripoll, pueblo en el que vivieron la mayoría de los 12 integrantes de la célula yihadista.

La investigación deberá determinar su eventual colaboración en la organización de los atropellos masivos ejecutados el 17 y 18 de agosto en las dos ciudades catalanas, que dejaron 15 muertos y más de un centenar de heridos.

El juez instructor del caso envió el pasado martes a la cárcel a dos de los sospechosos por su presunta participación en la preparación de los hechos sangrientos, mientras que liberó con medidas cautelares a Mohamed Aallaa.

Entre rejas quedaron Mohammed Houli Chemlal, supuesto terrorista de 21 años que resultó herido en la explosión de una casa de Alcanar (Tarragona) donde se concibieron los golpes, y Driss Oukabir, a cuyo nombre se alquiló la furgoneta usada en la agresión de Barcelona.

De los 12 hipotéticos miembros del comando, dos están en prisión preventiva, dos en libertad condicional, dos murieron en la deflagración del chalé de Alcanar y los seis restantes fueron abatidos por las fuerzas de seguridad.

Precisamente, la policía identificó este jueves a la segunda persona muerta en la detonación de la vivienda utilizada para preparar la masacre.

Se trata de Youssef Aalla, hermano de Said, de 18 años, ultimado por los Mossos d'Esquadra (cuerpo policial catalán, y de Mohamed, de 27 años, a quien Andreu decidió dejarlo en libertad bajo control judicial.

El primer cadáver identificado en la casa de Alcanar fue el de Abdelbaki Es Satty, imán de Ripoll y considerado el cerebro de la célula

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/139417-propone-presidente-del-gobierno-espanol-perfeccionar-instrumentos-de-lucha-antiterrorista>



Radio Habana Cuba